



Exportaciones chilenas lograron cifras históricas en enero

Description

Las exportaciones chilenas, sin contar el cobre y el litio, totalizaron cinco mil 757 millones de dólares en enero, informó hoy la institución que promueve la oferta de bienes y servicios en el exterior.

De acuerdo con ProChile, la cifra representa un alza de 10,5 por ciento con respecto igual mes del año anterior, lo cual confirma la tendencia al crecimiento y diversificación de las ventas, con un notable desempeño de los sectores agropecuario, manufacturero y forestal.

El agropecuario lideró las exportaciones, con dos mil 719 millones, sobre todo por las cerezas frescas y las paltas (aguacate).

En el manufacturero sobresalieron los productos químicos orgánicos, con un incremento de 222,7 por ciento, y en el forestal el aumento fue de 7,8. También hubo alzas en productos del mar, precisó el comunicado de ProChile.

China se posicionó como el principal destino, con envíos de dos mil 347 millones de dólares, para un aumento de 16,2 puntos porcentuales. Le siguieron Estados Unidos (862 millones), Brasil (239) y Europa (28,7).

Mientras, el sector de servicios continúa desempeñando un rol fundamental con 247 millones en envíos, gracias a la digitalización y la internacionalización de empresas.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025